

Advertencia: Quien lee este libro  
hallará que las páginas están hechas con  
un lenguaje infantil. Las frases están  
mal contruidas y las palabras se apitan,  
dando una mala impresión del autor.  
Quise hacerlo así, porque es así como  
logó la espontaneidad del pensamiento.  
Es salvo raras excepciones las palabras  
están contruidas sin pensar como la gente  
cuando pensamos, no pensamos en construc-  
ciones lógicas, es decir, sujeto, verbo y  
complemento. Aquí se rompen todas las  
leyes. También encontraré faltos de  
ortografía, pero yo quiero que los halla.  
Cuando lo lees superficialmente, y no  
se queda en lo superficial. Si lo lees  
bien hallará para cada día en este diario,  
si sabe buscar, encontrará un mundo  
infinito, tan bello y puro...  
Aquí se verá mi verdadero "yo" de cuando  
tenía quince años, un yo infantil, que es  
toda la infantilidad, que la vida desalojó  
para quedar en lo subconsciente, y que  
solo este diario logra sacar a flote.  
Una advertencia es, que quien lee este libro (I o II)  
deberá hacerlo por orden, es decir, de principio a fin, pero  
no saltado; si fuera así perdería todo lo interesante  
que pueda tener.

1964

6 de agosto.



Ibero Gutiérrez. Página de su primer diario. 4 de agosto de 1964. Drypen y lapicera sobre papel. 2750 x 2000 mm.  
© Museo de la Memoria